

# Provincia inexpugnablemente

## PROVINCIA HABLA EL GOBERNADOR

### La recogida de armas sigue su curso normal Contra los perturbadores de la paz de la retaguardia

En nuestra conversación con el camarada Serrano, obtuvimos las siguientes impresiones:

La recogida de armas, se viene haciendo con normalidad, aún cuando con lentitud. Hoy los camaradas del Comité Provincial de la C. N. T., han hecho entrega de ocho fusiles y un cajón de munición.

La Agrupación Socialista en carta de ayer, me dice lo siguiente: "Al camarada Gobernador civil.—Estimado camarada: Salud. Hemos quedado enterados del Bando suscrito por tí, relativo a la recogida de armas largas y revisión de licencias para uso de armas cortas, y siéndonos imposible cumplimentarlo en el plazo señalado, nos vemos en la precisión de participarte que llevamos a cabo las gestiones pertinentes para dar cumplimiento a tus órdenes con la mayor rapidez, según es nuestro propósito y para lo cual hemos de poner el mayor interés.

Nos congratulamos de poder aprovechar la ocasión, para reiterarte el testimonio de nuestra incondicional adhesión, quedando, como siempre, fraternalmente tuyos y de la causa. Agrupación Socialista de Ciudad Real.—Por la Comisión Ejecutiva, el Presidente y el Secretario."

También se han recibido del Partido Comunista, 10 fusiles y municiones.

Hace constar el Comité Provincial del Partido Comunista, que hace esta entrega, que además de estos fusiles obraban en su poder, 10 fusiles más, que tienen entregados al Sindicato Ferroviario de esta capital.

Espero que todos sigan e imiten este proceder y acaten mis órdenes que son del Gobierno, entregando las armas largas que obren en su poder. Nadie, ocupe el cargo que ocupe, y sea del Partido u Organización que

quiera, podrá sentirse desligado del exacto cumplimiento de este deber, dando con ello prueba de que cuanto se dice verbalmente se respalda con los hechos.

Me interesa hacer constar, que ante mí, todos son iguales y que por ello nadie pretenda conseguir trato de favor, pues ello diría poco para quien irresponsablemente lo solicitara.

También quiero hacerles patente mi disgusto ante los incidentes que se vienen produciendo en los bares de esta localidad, y muy especialmente en el "Mary-Paz". Las libaciones llegan a un estado tal de abusos que constituyen un insulto a la guerra, y a esos miles y miles de hombres, que dan su juventud y su vida entre el fango y la metralla, y en defensa de la República.

Quiero pues, que esto termine y llamo la atención de todos y muy especialmente de los que por pertenecer a cuerpos armados, son autoridades obligadas de dar ejemplo, y jamás ser causa del incidente. Si esto no fuese así y mirando por la salud pública, en primer lugar, y por la moral y disciplina de los Cuerpos al servicio del Gobierno después, me vería obligado a sancionar con fuertes multas y expedientes a quienes olvidando la trágica emoción de los momentos actuales, perturbaran alegremente la paz de la retaguardia, que es sedante a la ferocidad de la guerra en las trincheras.

\*\*\*

Aunque no es necesario, AVANCE se dirige a todos los marxistas para que, si es posible acrecentar aún más su colaboración con la primera autoridad de la provincia, cumplan acentadamente sus órdenes y requerimientos, porque colaborar con ella es coadyuvar a la victoria sobre los invasores de España.

## Asamblea del Radio Comunista

Ayer se celebró una Asamblea general del radio Comunista de Ciudad Real en que los Camaradas Vizcaino, Sánchez y Cepeda, Delegados al Pleno ampliado del Comité Central que tuvo lugar en Valencia, informaron sobre los trabajos y resoluciones de dicho Pleno.

La concurrencia a la Asamblea fue tan numerosa que resultaba insuficiente el gran salón de la Casa del Partido Comunista para contener a la muchedumbre de militantes que asistieron a escuchar los informes de los citados camaradas.

Los Camaradas Vizcaino, Sánchez y Cepeda desarrollaron sus intervenciones en el sentido en que ya lo hicieron en las reuniones de activistas de que ya dimos cuenta días pasados en estas mismas columnas. Fueron aplaudidos con entusiasmo.

El camarada Tortajada comisario que se hallaba presente en el acto, aprovechando un breve paso por nuestra Ciudad, hizo uso de la palabra para alentar el espíritu de lucha y defensa en nuestra provincia, sacando la experiencia que brinda la heroica defensa del frente de Madrid.

## JUSTICIA POPULAR

Ante el Jurado Popular de Urgencia, se celebrarán las siguientes vistas durante la presente semana.

Día 18.—Juicio contra los vecinos de Peñarroya, Manuel Santuro Carbonell, Francisco Herrera Torrico, Francisco Guisado Sanz, Pedro Sánchez Tena, José Rodríguez Ruiz, Crispián Ruiz Giménez, Angel Atanacio Martínez, Norberto Heredia Ortega, Francisco Hidalgo Blázquez, Severiano Sanguino Rodríguez, Ignacio Eduardo Simancas y Muñoz Terroto, Plácido Grande Herrera, Juan Toledo San Andrés, Julián Paso Núñez Romero, José Escobar Gallego, Miguel Serrano Sánchez y Miguel Melero Azañón.

Día 20.—Juicio contra los vecinos de Madrid, Salvador Grach Avellan y el de esta capital José Sagardey Suárez.

Día 20.—Juicio contra los vecinos de Abenójar, Félix García Lillo, Santos Alba Molina, Marcos Molina Alba, Manuel Lajm Montoro, Vicente Mora Puerto, Aniceto Alvarno Molina y Aureliano Delgado Lillo.

Dicha semana le corresponde actuar como Jurado—según turno—a los designados por la C. N. T. Jurados los de la C. N. T.

## Iniciativa del Presidente de la Diputación

### Suscripción para regalar un aparato «Rayos X Sánchez» a la 14 Brigada Mixta (Columna Internacional)

- José Parrado, 6.
- Manuel Bruno, 4'50.
- Juan Caba, 4'50.
- Manuel Jiménez, 4'50.
- Ramón Espinar, 4'50.
- Manuel Herrera, 4'50.
- Francisco Muñoz, 4'50.
- Candelario López, 5.
- Policarpo Delgado Alba, 5.
- Martín del Moral Palomares, 5.
- Juan B. Aznar Satorre, 25.
- Angel Díaz Médico del Corral de Calatrava, 5 pesetas.
- Leopoldo Moróder, 15.
- Elijido López, Panadero de La Toledana, 24.
- Francisco García Catalán, 5.

## La alianza de la juventud en marcha

Puede decirse ya que alianza de la juventud en nuestra Provincia es un hecho. Las Juventudes estudiantiles de la F. U. E., las Juventudes de Izquierda Republicana y la Juventud Socialista Unificada, en su última reunión del día 15, terminaron la constitución en plano Provincial de los Comités de Enlace. Desde este momento, estas tres Juventudes marcharán unidas para el total aplastamiento del fascismo, cumplimentando y ampliando las bases sobre las cuales hemos hecho la unidad.

En nuestras bases de unidad, pueden trabajar también los jóvenes Libertarios. Esperamos que dentro de breves días, la Juventud Libertaria haya constituido como nosotros los Comités de Enlace Provincial, para que participen en las tareas que la juventud antifascista se propone realizar.

Nosotros invitamos a los jóvenes Libertarios a que estudien nuestras bases y que toda la juventud antifascista de acuerdo, trabaje para que esta retaguardia se convierta en un verdadero frente de trabajo.

Estas tres Juventudes unidas en una sola organización, lucharán:

- 1.º Por la Ayuda de la Juventud al Gobierno del Frente Popular para la defensa del Régimen antifascista.
- 2.º Por el aplastamiento del fascismo.
- 3.º Por ganar la guerra.
- 4.º Por el ejército Popular y el mando único.
- 5.º Por la depuración de los mandos militares.
- 6.º Por el Salario Militar. (Los jóvenes antifascistas consideran necesaria la abolición del salario de las Milicias, debiendo estudiar el Gobierno la forma del sostenimiento de las familias de los combatientes.)
- 7.º Por la movilización de toda la juventud.

8.º Por la preparación militar de la Juventud.

9.º Por la creación de una Industria de Guerra.

10.º Por la creación de las Brigadas de Choque, para el aumento de la producción.

11.º Por la construcción de fortificaciones y refugios en nuestra Provincia.

12.º Por establecer una economía de guerra.

13.º Por el respeto y la ayuda al pequeño campesino y a la pequeña propiedad.

14.º Por el racionamiento de viveres.

15.º Por la concentración de los valores en manos del Gobierno del Frente Popular.

16.º Por la intensificación del cultivo y aumento de la producción.

17.º Por la lucha contra el analfabetismo.

18.º Por la defensa del Régimen.

19.º Por la depuración de las organizaciones.

20.º Por la emisión por Radio de la Propaganda de la Juventud antifascista.

Las Juventudes antifascistas unidas en la alianza, se comprometen a respetar y a cumplir estas bases y a propagarlas en actos, que, en colaboración o independientemente, se organicen por ambas Juventudes. Estas son las bases sobre las que las Juventudes Socialistas Unificadas las Juventudes Republicanas y las Juventudes de la F. U. E. han establecido la Alianza; esperamos que las Juventudes Libertarias, de acuerdo con ellas, vengán a reforzar nuestra unión, y toda la juventud antifascista junta, marche victoriosamente hacia la organización única de la Juventud.

¡Por la Juventud Republicana!

¡Por la Juventud de la F. U. E.!

¡Por la Juventud Socialista Unificada!

Ciudad Real, 17 de Marzo, 1937.

## INFORMACION DE LA CAPITAL

### Sesión municipal

La Corporación Municipal celebrará la acostumbrada sesión ordinaria esta tarde a las siete, en la que se tratará con arreglo a los siguientes puntos del orden del día:

Padrón de servicios de alcantarillado para el año actual.

Instancia de Eugenia Sobrino, solicitando pensión como viuda del empleado subalterno jubilado Vicente Gil.

Idem de Valerio Expósito, nombrado bombero recientemente, solicitando un permiso especial.

Idem de Santos Angulo, pidiendo licencia para construir una casa.

Propuesta del Delegado de Arbitrios, sobre aplicación de Contribución Especial por obras de alcantarillado.

Proposición de la Comisión de policía Urbana y Alumbrado, para que se acuerde la incautación de la Fábrica de Luz de esta capital, con miras a la municipalización del servicio de alumbrado.

### Movimiento del Hospital

Ingresos.—Ignacio López Escobar, de Puertollano; José Nieto Patón, de Villahermosa; Gregorio Tarjuelo Adevo, de Consuegra; Antonio Galvez Sánchez, de Alamillo; Ramón Ramírez Ruiz, de Ciudad Real; Isidra Infantes Gómez, de Daimiel; Angela Gómez Sánchez, de Camarero Alvarez Romero, de Siruela; Naranjo, de La Solana; Manuel Lórrion de Calatrava; Tomás Bueno pez Gómez, de Villaralto; Diego Lozano Carrasco, de Villarobledo;

Joaquín Tudela López, de Mula; Ricardo Adalez Tortosa, de Guadalcázar.

Altas.—Perpetuo González López, de Carrascosa; Florencia Lillo Alvaro, de Abenójar; Gregorio Rodríguez Gallego, de Hornacho; Francisco Mateo Valor, de Valle de la Serena.

Defunciones.—Josefa Castro Muñoz, de Ciudad Real.

Donativos.—La Filial de Trabajadores de la Tierra de Ciudad Real, ha hecho un donativo de 14 docenas de huevos.

### Casa de Socorro

En el día de ayer, fueron asistidos en la Casa de Socorro:

Isidro López, de seis años, domiciliado en Zarza 16, que padecía fractura de radio en el tercio medio del brazo izquierdo, producida casualmente en la calle.

Antonio Villarino, de trece años, que vive en Ciprés, 8, de contusión en la región glútea producida al ser objeto de una agresión en la vía pública. Carácter leve.

Eduardo Terceiro, de dieciséis años, con domicilio en la calle de la Cierva núm. 12, que se produjo casualmente heridas contusas en el muslo derecho, de pronóstico reservado.

Angel Hernández, de 12 años, que habita en la calle General Rey, núm. 16, de herida contusa en la región parietal derecha, producida por accidente casual en la vía pública. Pronóstico leve.

## Los estudiantes en la lucha

El camarada Juan López ha muerto. Ha muerto en un valeroso ataque llevado a cabo hace unos días en la Ciudad Universitaria, cuando junto a unos cuantos compañeros de la Compañía F. U. E. se dirigían a mirarse un duro castigo a los invasores de nuestra querida patria.

Era Juan López, Secretario general de la F. U. E. y delegado político de la gloriosa compañía F. U. E., era uno de nuestros tantos abnegados compañeros que supieron abandonar el libro, para coger el arma redentora de nuestra independencia el fusil... glorioso fusil, que él nunca abandonó hasta el día que fué abatido por una bala enemiga, bala que vino a privarnos del valeroso compañero y luchador. Ha muerto donde mueren los estudiantes de la Cultura, en la Ciudad Universitaria donde se había de forjar y se forjará la nueva Juventud. Por eso el fascismo signo de la anticultura, nos lo ha destruido, pero con el mismo tesón que ponemos para recuperarlo, el mismo pondremos para reconstruirlo.

¡Salud, querido compañero! Los estudiantes de la F. U. E. de Ciudad Real junto a los demás compañeros de la España antifascista te prometen con el puño en alto, vengar tu muerte valiente y generosa.

CARDENAS

## Comunicado

Por los afiliados a la capital afectos a los Sindicatos C. N. T. y U. G. T., ha sido entregado al Comité de Refugiados la cantidad de SEISCIENTAS MIL NUEVE pesetas, para fines del mismo, en cumplimiento de la cuota oficio que recibieron del citado Comité.

Para satisfacción de los mismos lo hacemos público en las columnas de este diario, al mismo tiempo que para los que por diversas causas no lo han contribuido se presentarán en un plazo de cuatro días en sus respectivos Sindicatos el de la C. N. T. en la calle Caballeros y los de la U. G. T. en la Casa del Pueblo, antiguo Seminario, bien entendido que pasado dicho plazo, las organizaciones respectivas que han demostrado en el asunto presente un entusiasmo insuperable, ya que su obra es combatir al fascismo, tomarán las medidas que en cada caso estimen convenientes con sus afiliados.

De todos los que han contribuido quedan datos completos en las secretarías de los Sindicatos, donde pueden comprobar siempre que lo desean.

Tomen nota de esta publicación los demás Sindicatos, por si les interesa, y no nos referimos con esto a los compañeros de Sindicato de Banca y Bolsa, a los Dependientes de Comercio y Obras Públicas afectos a la U. G. T. y C. N. T. que ya por adelantado han cumplido con la parte correspondiente.

Por el Comité, ARAGONES.